

## ABSTRAK

### **Dewi Nurelisa 1191030046 2023: "IJAZAH SANAD QIRA'AT HAFS (STUDI DI PONDOK PESANTREN AL-ISTIQOMAH WANASARI CIJERAH BANDUNG)"**

Islam adalah ajaran universal yang mencakup berbagai aspek kehidupan, baik bidang pendidikan, ranah ekonomi, aktivitas sosial, politik, budaya, moral dan lain-lain. Menyadari peran sebagai seorang muslim bahwa di dalam menentukan tata aturan kehidupan masyarakat sulit dilakukan sendiri tanpa bantuan orang lain. Oleh sebab itu, asas saling menolong antarsesama manusia betul-betul diperlukan.

Sanad keilmuan sebagai karakteristik yang tak dimiliki oleh lembaga lain menjadi kekayaan pesantren yang sampai saat ini masih dilestarikan. Di dunia pesantren Indonesia, khususnya pesantren tahfiz al-Qur'an. Sanad membentuk bagian urgensi dalam tradisi keilmuan Islam. Dengan menggunakan sistem sanad, semua ilmu yang diteruskan umat Islam dari satu generasi ke generasi sesudahnya dapat dipertanggung jawabkan keabsahannya. Salah satu pesantren yang masih menghidupkan sistem sanad keilmuan adalah Pondok Pesantren Al-Istiqomah Wanasari Cijerah Bandung yaitu Sanad Bacaan Al-Quran. Penulis tertarik untuk meneliti bagaimana praktik pembacaan Al-Qur'an dengan menggunakan bacaan Qira'at Hafs.

Jenis metodologi penelitian yang digunakan dalam metode penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (field research) dengan metode analisis data deskriptif analitis. Teknik pengumpulan data dari penelitian ini adalah hasil wawancara dengan Narasumber yang dilengkapi dengan hasil observasi dan dokumentasi.

Dalam prosesi sanad bacaan Al-Qur'an tersebut yang mengikutinya yaitu santri Pondok Pesantren Al-Istiqomah Wanasari. Waktu yang dibutuhkan untuk mendapatkan Sanad Al-Qur'an yaitu satu tahun, dengan catatan setiap hari menyetorkan bacaan Al-Qur'an secara langsung dihadapan guru. Dalam prosesnya, pembacaan Al-Qur'an dilakukan seacara bil al-Nazar (membaca dengan melihat teks Al-Quran).

Faktor pendukung dalam proses untuk mendapatkan Sanad Al-Qur'an dan juga Sanad keilmuan adalah menjadikan sanad tersebut sebagai kurikulum andalan Pondok Pesantren Al-Istiqomah Wanasari. Adapun faktor penghambat untuk mendapatkan Sanad Al-qur'an dan juga Sanad keilmuan di Pondok Pesantren al-Istiqomah Wanasari adalah adanya keterbatasan tenaga pengajar yang mumpuni dan keterbatasan waktu.

Kata Kunci: *Sanad, Qira'at, Pesantren.*